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République Française 

PROCES VERBAL DES DELIBERATIONS DU 
CONSEIL MUNICIPAL DE LA COMMUNE DE 
COURGIS 

SEANCE DU 01 juin 2023 

Convocation du 26 Mai 2023 affichage 02 juin 2023 

L'an deux mil vingt-trois, premier juin à dix-neuf heures minutes, Le Conseil 
Municipal de la Commune de COURGIS, régulièrement convoqué en séance 
ordinaire, s'est réuni aux nombres prescrits par la loi dans la salle de classe 
bâtiment mairie école, sous la présidence de Madame Bernadette CHANCEL. 

Etaient présents: CZUBA Cécile (adjointe), BOUC Emilien, VAUTRIN 
Nadine, THOMAS Bertrand (adjoint), GROSSOT Marie Sylvie, Alain DUPRE, 
GROSSOT Anthony. 

Secrétaire de séance: CZUBA Cécile 

La séance uCJowre il 1 

Ordre du iour 

Adoption du procès-verbal du dernier conseil 
Avenant aux travaux de l'église 
Questions diverses 

Le compte rendu de la dernière réunion est adopté à l'unanimité. 

DELIBERATION 2023-01-06-25 AVENANT AU MARCHE DE L'EGLISE 

Le Maire expose que le marché de l'Eglise qui a été signé en 2021 a subi quelques 
modifications: 

Lot maçonnerie LEON NOEL le montant de l'avenant 1 est de 12462€ et de
 
l'avenant 2: 5700 HT soit un montant de marche total de 114945 HT soit
 
137934TTC
 

L'augmentation totale du marché est donc de 18 162 HT
 
Le délai global du marché est repoussé au 20 juin 2023
 

Après en avoir délibéré à l'unanimité, le conseil municipal 
y ACCEPTE l'avenant numéro 2, 
y ACCEPTE la modification de fin de marché au 20/06/2023 
y AUTORISE le maire à signer tous les documents nécessaires à ce 

dossier. 
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Communication du maire. 

:Pour les travaux de l'église, je propose de demander à la 3CVT un fond de concours, une 
délibération sera prise au prochain conseil municipal. 

-Pour information Madame Giclat Hélène (secrétaire de Préhy) va travailler tous les mardis de 
juin en renfort de Madame Bonnerot Lullaby qui travaille le vendredi. 

-L'entreprise Mansanti n'interviendra pas maintenant pour le sinistre du carrefour des Fossés. 

-Pour la remise en eau Du Moulin, j'ai contacté EDF et ENEDIS qui devaient intervenir 
aujourd'hui. Seul ENEDIS a contacté Stéphane pour recevoir la conformité. 

-Une équipe de technicien pour les travaux de la fibre optique va intervenir pour 2 mois environ 
à compter de ce mois. II recherche un hangar pour ranger le matériel, de préférence 24 Rue du 
Four Banal. 

-Mr Fabrice DELINüTTE a fait un don de SÛ€ pour remercier la commune et l'employé 
communal pour l'élagage d'une de ses parcelles. 

~ QUESTIONS DIVERSES: Tour de table des élus 

Nadine: demande que les tarifs de location soient augmentés pour les extérieurs. Cela sera 
vu avec la commission. 

Bertrand: le monument aux morts est abîmé, il faut étudier les solutions pour le mettre en 
état. 

Alain : voir pour l'entretien de chemins. 

Marie-Sylvie: a assisté à la commission santé, elle nous informe que les communautés
 
icaunaises veulent investir pour faire venir des étudiants en médecine et réfléchissent pour
 
construire une maison d'hébergement pour les futurs étudiants.
 
La commission enfance propose de financer un projet pour faire une classe orchestre dans
 
les écoles ou collège, et informe que les adhésions à l'école de musique augmentent de 10%
 
pour les enfants et 20%pour les adultes.
 

Emilien: il y a beaucoup d'herbe, sur la route de Montallery.
 

Cécile: propose que le parc du lavoir soit dédié à la mémoire d'Antonio. C'est en 
discussion. 

Une manifestation sera organisée le 14 juillet, les informations seront transmises 
ultérieurement. 
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L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 heures 30 
minutes. 

La secrétaire de séance 
CZUBA Cécile 

Ont été délibérés, les sujets suivants 

Par Ordre: 

- Délibération 2023-01-06-25 AVENANT AUX TRAVAUX DE L'EGLISE 
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